

Zeitschrift:	Le nouveau conteur vaudois et romand
Band:	78 (1951)
Heft:	6
Artikel:	Des monts enneigés vaudois à la "Grande bleue" méditerranéenne
Autor:	Rms.
DOI:	https://doi.org/10.5169/seals-227736

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 18.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

La BOITE AUX LETTRES des abonnés

Des monts enneigés vaudois à la « Grande Bleue » méditerranéenne

De Nice, notre ami et aimable collaborateur Fridolin nous écrit :

Fuyant brume, neige et frimas, nous espérions faire ici connaissance avec le beau temps. Hélas ! il a fallu déchanter, dès l'arrivée, en constatant que l'astre du jour, sans doute atteint de cette maladie à la mode qu'on nomme la « bougeotte » avait jugé à propos de désertter le romantique Midi pour partir en vacances. On entend dire ici qu'il serait allé rejoindre Dame la Lune, laquelle l'aurait précédé dans l'autre hémisphère pour lui préparer de somptueux appartements de villégiature. Pendant ce temps, celui que Saint Pierre a préposé à la garde des bondes célestes, s'en donne à cœur joie à nous prodiguer les effets de sa pluvieuse munificence !

Deux loups de mer d'âge fort respectable, rencontrés sur la grève, nous affirment qu'il y a bien trente ans (prononcer trannetan) qu'on n'a pas vu pareil temps de misère et si cela devait continuer, on pourrait bien se réveiller un de ces quatre matins dans un aquarium ! (à lire avec... l'accent !).

Pensez donc, si c'est pas malheureux de voir, cette saison, partout des pancartes annonçant des locaux « choffés » (sic).

Grâce à la sollicitude d'amis aimables, comme on sait l'être ici, et à la charmante hospitalité de la Maison Suisse où nos principaux quotidiens s'y donnent rendez-vous, les heures s'écoulent sans laisser de place à lennui. Entre les ondées qui se succèdent, on parle des choses de Romandie et on évoque la belle époque où bon nombre de nos compatriotes ont, grâce à leur esprit d'initiative, doublé d'une superbe énergie, puissamment contribué à répandre au loin le bon renom de l'Hôtellerie dont les établissements sont échelonnés tout le long de la Côte d'Azur.

Mais toute bonne chose à une fin.

Parfois, lorsque le vent se calme un peu, sa chanson m'apporte comme un lointain appel venant des bords du Léman. Il fredonne très doucement à mes oreilles quelques bribes d'un refrain aimé : « Ah ! qu'il fait bon, qu'il fait bon chez nous ! ».

* * *

Merci de tout cœur à M. Charles-Pierre Jomini à Morges pour sa bonne lettre. A la lire, on y puise forces nouvelles pour l'avenir de notre cher Conteur.

« Heureux hasard » que celui qui fut tomber notre revue vaudoise entre ses mains et qui lui permet de nous écrire :

« En tant que bon Vaudois très attaché à nos traditions, permettez-moi de vous féliciter chaleureusement du travail que vous accomplissez pour les maintenir, dans une époque aussi... américanisée ! (Réd. C'est nous qui soulignons.)

rms.

Au Carioca Place St-François 17

On ne commande pas "Un Café-crème"

mais une "Crème de café!"

Pour manger... Faites-vous servir une Assiette vaudoise !

Cinéac, à côté, vous offrira UNE HEURE D'ACTUALITÉ